

# Richtlinien zur Publikationsethik und zum wissenschaftlichen Fehlverhalten

Das e-beratungsjournal verpflichtet sich, die höchsten Standards der Veröffentlichungsethik und der Integrität der Forschung einzuhalten. Diese Verpflichtung umfasst ein breites Spektrum ethischer Erwägungen, einschließlich, aber nicht beschränkt auf Autorenschaft, ethisches Studienverhalten, Offenlegung von Interessenkonflikten, Datenverfügbarkeit und den Peer-Review-Prozess.

Als Teil der globalen wissenschaftlichen Gemeinschaft orientiert sich das e-beratungsjournal an den Grundsätzen und Richtlinien des *Committee on Publication Ethics* (COPE). Unsere redaktionellen Richtlinien und Leitlinien für Autoren sind so gestaltet, dass sie diese Standards widerspiegeln und Integrität und Genauigkeit bei der Veröffentlichung von Forschungsergebnissen gewährleisten.

## **Manuskriptbewertungen und ethischer Rahmen**

Die beim e-beratungsjournal eingereichten Manuskripte werden einer strengen Prüfung unterzogen. Wir behalten uns das Recht vor, Manuskripte abzulehnen, die nicht den angemessenen ethischen Rahmen einhalten. Nach der Veröffentlichung werden ethische Bedenken in Übereinstimmung mit den COPE-Richtlinien behandelt, was zu Korrekturen, Rückzügen oder Äußerungen von Bedenken führen kann.

## **Forschung an menschlichen Versuchspersonen**

Forschungsarbeiten, die Menschen, identifizierbare Materialien oder Daten betreffen, müssen eine Ethikerklärung enthalten. In dieser Erklärung sollte die Einhaltung internationaler ethischer Standards, einschließlich der Erklärung von Helsinki, dargelegt werden. In den Manuskripten müssen die genehmigende Ethik-Kommission und die Referenznummern genannt werden, oder es muss angegeben werden, ob eine Ausnahmegenehmigung erteilt wurde.

## **Informierte Zustimmung und Anonymität der Teilnehmer**

Für alle Forschungsarbeiten an Menschen muss eine informierte Zustimmung eingeholt werden, wobei besonders schutzbedürftige Gruppen zu berücksichtigen sind. Identifizierbare Teilnehmerdaten müssen gemäß den ICMJE-Empfehlungen gehandhabt werden, um den Datenschutz und die Vertraulichkeit zu gewährleisten.

## **Anforderungen an Fallberichte und Zellstudien**

Bei Studien, in denen Zelllinien verwendet werden, müssen die Herkunft und ethische Erwägungen klar angegeben werden. Fallberichte erfordern die ausdrückliche Zustimmung des Probanden oder der nächsten Angehörigen zur Veröffentlichung, insbesondere wenn es sich um Minderjährige oder gefährdete Personen handelt.

## **Klinische Prüfungen und Tierversuche**

Klinische Studien sollten gemäß den ICMJE-Empfehlungen registriert werden, und Tierversuche müssen den internationalen Richtlinien wie den ARRIVE-Richtlinien entsprechen. Die Einzelheiten der ethischen Genehmigung, einschließlich der Ausnahmen, sollten klar angegeben werden.

## **Interessenkonflikte und Finanzierungsquellen**

Die Autoren müssen alle potenziellen Interessenkonflikte offenlegen, und Einzelheiten zu den Finanzierungsquellen sollten transparent gemacht werden. Dazu gehören finanzielle und nicht-finanzielle Beziehungen, die die Forschung beeinflussen könnten.

## **Autorenschaft und Datenverfügbarkeit**

Die Autorenschaft sollte gemäß den ICMJE-Kriterien wesentliche Beiträge widerspiegeln. Es ist eine Erklärung zur Datenverfügbarkeit erforderlich, in der die Zugänglichkeit der Forschungsdaten dargelegt wird, wobei sensible oder private Daten zu berücksichtigen sind.

## **Bildintegrität und statistische Berichterstattung**

Bilder sollten authentisch und ohne unzulässige Manipulation dargestellt werden. Statistische Methoden müssen detailliert beschrieben werden, wobei Richtlinien wie die SAMPL-Richtlinien für Transparenz und Reproduzierbarkeit einzuhalten sind.

## **Vorabdrucke (Pre-Prints) und offene Wissenschaft**

e-beratungsjournal unterstützt die gemeinsame Nutzung von Vorabdrucken und unterstützt die Grundsätze der offenen Wissenschaft. Die Autoren werden ermutigt, alle Vorabdrucke zu deklarieren und sich an die Praktiken der offenen Wissenschaft zu halten.

## **Umgang mit Fehlverhalten**

Das e-beratungsjournal nimmt Vorwürfe von Fehlverhalten ernst und folgt den COPE-Richtlinien bei der Untersuchung und Lösung solcher Probleme. Dies gilt auch für Plagiatsvorwürfe, bei denen Manuskripte geprüft und gegebenenfalls korrigiert werden.

## **Irrtümer und Zurückziehungen**

Wir sind bestrebt, die Integrität der wissenschaftlichen Aufzeichnungen zu wahren. Fehler, die sich auf die Interpretation oder die Schlussfolgerungen auswirken, werden korrigiert und gegebenenfalls zurückgezogen, und zwar in Übereinstimmung mit den festgelegten Richtlinien.

## **Redaktionelle Neutralität**

e-beratungsjournal wahrt die Neutralität in Bezug auf juristische Ansprüche in den veröffentlichten Inhalten und respektiert die Vielfalt der institutionellen Zugehörigkeit der Autoren.

# Publication Ethics and Malpractice Statement

e-beratungsjournal is committed to upholding the highest standards of publication ethics and research integrity. This commitment encompasses a wide array of ethical considerations, including but not limited to authorship, ethical study conduct, conflict of interest disclosures, data availability, and the peer review process.

As a participant in the global scholarly community, e-beratungsjournal aligns with the principles and guidelines set forth by the Committee on Publication Ethics (COPE). Our editorial policies and guidance for authors are crafted to reflect these standards, ensuring integrity and accuracy in research publication.

## **Manuscript Considerations and Ethical Frameworks**

Manuscripts submitted to e-beratungsjournal undergo rigorous evaluation. We reserve the right to reject manuscripts that do not adhere to appropriate ethical frameworks. Post-publication, any ethical concerns are addressed in accordance with COPE guidelines, potentially leading to corrections, retractions, or expressions of concern.

## **Human Subject Research**

Research involving human subjects, identifiable materials, or data must include an Ethics Statement. This statement should detail compliance with international ethical standards, including the Helsinki Declaration. Manuscripts must mention the approving ethics committee and reference numbers, or state if an exemption was granted.

## **Informed Consent and Participant Anonymity**

Informed consent must be obtained for all human subject research, with additional considerations for vulnerable groups. Identifiable participant information must be handled in accordance with ICMJE recommendations, ensuring privacy and confidentiality.

## **Case Report Requirements**

For studies using cell lines, the origin and ethical considerations must be clearly stated. Case reports require explicit consent for publication from the subject or next of kin, especially when dealing with minors or vulnerable individuals.

## **Clinical Trials and Animal Studies**

Clinical trials should be registered in accordance with ICMJE recommendations, and animal studies must comply with international guidelines like the ARRIVE guidelines. Ethics approval details, including exemptions, should be clearly stated.

### **Conflict of Interest and Funding Sources**

Authors must disclose any potential conflicts of interest, and details of funding sources should be transparently provided. This includes financial and non-financial relationships that might influence the research.

### **Authorship and Data Availability**

Authorship should reflect significant contributions, following ICMJE criteria. A Data Availability Statement is required, outlining the accessibility of research data, with considerations for sensitive or private data.

### **Image Integrity and Statistical Reporting**

Images should be presented authentically without undue manipulation. Statistical methodologies must be detailed, adhering to guidelines like The SAMPL Guidelines for transparency and reproducibility.

### **Preprints and Open Science**

e-beratungsjournal supports the sharing of preprints and embraces the principles of open science. Authors are encouraged to declare any preprint versions and adhere to open science practices.

### **Addressing Misconduct**

e-beratungsjournal takes allegations of misconduct seriously, following COPE guidelines in investigating and resolving such issues. This includes plagiarism, where manuscripts are subject to checks and potential corrective actions.

### **Errata and Retractions**

We are committed to maintaining the integrity of the scientific record. Errors affecting interpretation or conclusions will be corrected, and retractions issued where necessary, in line with established guidelines.

### **Editorial Neutrality**

e-beratungsjournal maintains neutrality regarding jurisdictional claims in published content and respects the diversity of authors' institutional affiliations.